

Da "Edgar Morin" [REDACTED]
A "info" <info@wcsaglobal.org>
Data martedì 31 agosto 2021 - 15:02

Re: 6th WCSA Medal for the Distinguished and Outstanding Lifetime Achievement Award

Chers collègues

je vous remercie infiniment pour m'avoir attribué votre Médaille qui honore le travail de ma vie consacré à tenter de relever le défi de la complexité dans l'univers physique, biologie et humain

Je note la date de la conférence de Lisbonne et espère pouvoir y être présent, physiquement ou virtuellement. Je sais que la WCSA accomplit une oeuvre capitale pour éclairer la connaissance et la pensée humaines en nos temps incertains et

troublés

Avec toute ma reconnaissance

Edgar Morin

Directeur de recherches émérite au CNRS France

Le mar. 31 août 2021 à 13:29, info <info@wcsaglobal.org> a écrit :

Dear Professor Morin,

The 6th Medal Committee for the Distinguished and Outstanding Lifetime Achievement Award of the World Complexity Science Academy, WCSA, (www.wcsaglobal.org) is extremely honored and delighted to inform you that you have been selected as the Recipient of the 2022-6th Edition.

Your Nominator is Professor Piero Dominici of the University of Perugia, Fellow of the World Academy of Art and Science, whose motivation was unanimously agreed upon by the Committee members, namely:

“For your fundamental contribution, in the period 1970-2004, to the theorization, development and intellectual impact of the interconnection among humanities, human-centered epistemology and complexity studies”.

By accepting this medal, you will become the Official 6th Edition Recipient.

In case you kindly accept, both this email and your acceptance message will be published on the WCSA website (www.wcsaglobal.org), announcing the celebration ceremony in your honor, scheduled for the 10th WCSA Conference, Lisbon, Portugal, European Union, on April 20th - 22nd 2022.

Between the end of January and the beginning of February 2022, it will be determined whether the ceremony is to be held in live or virtual presence.

Hoping to have the chance of celebrating with you in Lisbon, we remain sincerely yours,

The WCSA Committee

Alfredo Spilzinger, PhD, Lord of Brownsel, President

Andrè Folloni, PUCPR Dean of Law, Member

Emilia Ferone, PhD, WCSA Deputy President, Secretary

Cher Professeur Morin,

Le 6ème Comité de la Médaille pour le Prix de l'Accomplissement Distingué et Exceptionnel de l'Académie Mondiale des Sciences de la Complexité, WCSA, (www.wcsaglobal.org) est extrêmement honoré et ravi de vous informer que vous avez été sélectionné comme le Récipiendaire de la 2022-6ème Edition.

Votre Nominateur est le Professeur Piero Dominici de l'Université de Pérouse, Fellow de l'Académie Mondiale des Arts et des Sciences, dont la motivation a fait l'unanimité parmi les membres du Comité, à savoir:

"Pour votre contribution fondamentale, au cours de la période 1970-2004, à la théorisation, au développement et à l'impact intellectuel de l'interconnexion entre les sciences humaines, l'épistémologie centrée sur l'homme et les études de la complexité".

En acceptant cette médaille, vous deviendrez le récipiendaire officiel de la 6ème édition.

Si vous acceptez, ce courriel et votre message d'acceptation seront publiés sur le site Web de la WCSA (www.wcsaglobal.org), annonçant la cérémonie de célébration en votre honneur, prévue lors de la 10e Conférence de la WCSA, à Lisbonne, Portugal, Union européenne, du 20 au 22 avril 2022.

Entre fin janvier et début février 2022, il sera déterminé si la cérémonie se déroulera en direct ou en présence virtuelle.

En espérant avoir la chance de fêter avec vous à Lisbonne, nous vous prions d'agréer, Monsieur Morin, l'expression de nos sentiments distingués,

Le Comité WCSA

Alfredo Spilzinger, PhD, Lord of Brownsel, President

Andrè Folloni, PUCPR Dean of Law, Member

Emilia Ferone, PhD, WCSA Deputy President, Secretary

World Complexity Science Academy
www.wcsaglobal.org